



## Nuevas consejerías del INE 'tumban' spot de MC por acusar pacto PRI-Morena

Por mayoría de votos, la Comisión de Quejas y Denuncias del INE ordenó suspender la difusión del promocional de televisión de Movimiento Ciudadano, en el cual Salomón Chertorivski acusa un pacto entre el PRI y Morena para repartirse los triunfos de las elecciones en Coahuila y el Estado de México.

El PRI denunció a Movimiento Ciudadano por dos promocionales de radio y televisión con la campaña #ConElPRINiALaEsquina, en los que los diputados Jorge Álvarez Máynez y Salomón Chertorivski se lanzan contra el Revolucionario Institucional y acusan pactos con Morena, para justificar el por qué se niegan a ir en alianza con ese partido.

La Unidad Técnica de lo Contencioso Electoral presentó un proyecto en el que, basado en precedentes y jurisprudencias, determinó que no existía calumnia como acusó el PRI, sino que se trataba de libertad de expresión permitida dentro del debate político.

Sin embargo, la consejera Rita Bell López consideró que el spot de Chertorivski sí era indebido, pues acusaba directamente un pacto con Morena para repartirse las candidaturas.

En este spot, el legislador dice: “¿Tú le crees al PRI? Ni tú, ni yo, ni nadie. Ya sabemos que el PRI siempre hace trampas. Pero lo que quizá no sabías es que ahora pactó con Morena.

“Sí, ya verán que Morena va a ganar en el Estado de México y van a dejar que el PRI gane en Coahuila. La vieja política haciendo lo de siempre, el tiempo nos está dando la razón. Por eso con el PRI, ni a la esquina. Con alegría, Movimiento Ciudadano”.

Lo que la consejera sostuvo, que además, daña la voluntad ciudadana, anticipando los resultados de las elecciones del 4 de junio. “A mi consideración, sobre todo la primera parte sobre las elecciones del Estado de México y Coahuila me preocupa mucho, porque me parece que no cuenta con elementos mínimos de veracidad, generan un efecto estigmatizado que podría constituir una calumnia, creo que no está en el cobijo de la libertad de expresión, sí se habla del proceso electoral actual y eso podría viciar el sufragio del electorado. “Parece que están adelantando resultados y eso me preocupa mucho, están cuestionando un proceso en curso y que depende de la voluntad del electorado quién gane y quién no, se están adelantando a decir quién va a gana y por lo tanto, yo no acompañaría”.

<https://www.milenio.com/politica/consejerias-ine-tumban-spot-movimiento-ciudadano>